

Llamam a niños a participar en concurso de lectura “Perico y yo”

La Biblioteca Municipal de Angol junto a autoridades regionales y el alcalde de la comuna, llamaron a la mayor participación posible de niños entre 5 y 12 años de edad

Nanette Andrade



Con la finalidad de fomentar la lectura en niños en edad escolar, la Biblioteca Municipal de Angol organizó el segundo concurso comunal de lectura denominado “Perico y yo”, dirigido a menores entre 5 y 12 años de edad, quienes podrán participar de esta instancia enviando un video de hasta 3 minutos en el que deben leer un extracto del libro “Perico trepa por Chile”, escrito por Marcela Paz y Alicia Morel.

Por este motivo, este miércoles 23 de julio se ofreció un punto de prensa para dar a conocer los detalles de este concurso en el que esperan la participación de decenas de niños y niñas, tanto desde el ámbito particular como desde los establecimientos educacionales que hacen vida en la comuna.

Al respecto, el director regional del Servicio Nacional del Patrimonio Cultural en La

Araucanía, Roberto Concha, manifestó su conformidad con las actividades patrimoniales que se impulsan desde la comuna de Angol, entre las cuales destacó este concurso que se enmarca dentro del mes del patrimonio para niñas, niños y adolescentes, que será en agosto, en el que además se celebra el mes del niño, y que incluye el día 23 la ceremonia de premiación de este concurso con actividades entretenidas para la familia en el Teatro Municipal de Angol.

“Se optó por focalizar esa fecha acá en Angol como lugar neurálgico, por supuesto hay actividades en toda la región, en todo el país y también en las distintas bibliotecas, pero se focaliza acá en Angol con una mayor intensidad, por supuesto, un programa de actividades impulsado desde el

Servicio del Patrimonio”, agregó Concha.

Por su parte, el Coordinador Regional de Bibliotecas Públicas de La Araucanía, Leonardo Naranjo Salazar, señaló que este concurso busca motivar a todos los niños y niñas de Angol, así como a los establecimientos educacionales para que participen ampliamente. “Es el segundo concurso, hubo uno primero que era de El Principito, fue muy bien acogido acá, hubo una premiación también en el Teatro Municipal con una alta participación de los establecimientos escolares y ahora les invitamos a que sean parte de esta celebración”.

Acotó Naranjo que el concurso está centrado en la lectura del libro “Perico Trepa por Chile, y qué mejor forma de hablar del patrimonio a través de un libro de Marce-

la Paz y que nos va contando de distintos patrimonios que hay en todo Chile. Y hacer este concurso acá, motivar a la gente que participe, sobre todo a niños, niñas, que tengan también distintas capacidades, porque aquí también es muy inclusivo esta convocatoria y lo que nosotros buscamos es que todos los establecimientos escolares participen, que sean parte de esta feria y que también nosotros podamos estar el día 23 celebrando con todos ellos”.

Invitación especial

Uno de los rostros visibles de este concurso es el de Pablo Luis Sandoval Sanhueza, quien con tan solo 11 años, es un asiduo usuario de la biblioteca angolina y un apasionado lector. “Estoy muy feliz de que me hayan elegido esta vez para poder participar en la segunda edición del concurso del libro. Les digo a los niños y niñas que se atreven a participar porque la gente que lee ayuda muy bien para la comprensión lectora, ayuda a mejorar la escritura y eso es súper bueno”.

Asimismo, el alcalde Enrique Neira dijo que “queremos agradecer este gesto de confianza a Roberto, a Leonardo, muchas gracias por estar acá y por permitir que nosotros, como Angol, seamos hoy día anfitriones de este concurso que es tan hermoso. Pablito lo decía, leer es maravilloso, lamentablemente la tecnología en estos últimos años nos

ha ido separando un poco de la lectura y estas estrategias a través de los concursos indudablemente que juegan un rol muy importante en la sociedad, especialmente para nuestros niños y jóvenes”.

Premios para todos

La encargada de la biblioteca municipal, Bernardita Rífo, detalló que el concurso consiste en que los participantes envíen un video que no debe superar los 3 minutos, en el que el niño o niña lea un extracto del libro, el que sea de su preferencia.

Son 3 categorías para el concurso, el primer nivel que incluye a niños entre 5 y 7 años, el segundo para niños entre 8 y 10 años y el tercer nivel para niños entre 11 y 12 años. Se premiarán los 3 primeros lugares de cada categoría.

Pero además hay una categoría inclusiva para niños entre 5 y 12 años, en la que se pueden presentar además, dibujos. Ganará el dibujo más votado en redes sociales de la biblioteca.

En todo caso, se entregarán incentivos a todos los participantes. Adicionalmente, señaló Rífo que se entregará un incentivo a los directores cuyos establecimientos tengan la mayor proporcionalidad de niños participando. Es decir, que de acuerdo a la matrícula de cada escuela o colegio, se calcularán la proporcionalidad de acuerdo al número de estudiantes que participen.